

神奈川県原水協通信

次々起こる原子力空母乗組員の
犯罪許せない。「綱紀肅正」「外出禁止命令」など
まったく効果なし。GWの存在が米兵犯罪の元凶
です。原子力空母出て行け！

いつ来るか分からない
巨大地震。GWの原子炉事故の不安
の中の生活はいやだ。原子力規制委員会
の防災対策もなし。ひどすぎる！

今年も違法危険な原子力空母
GWの「修理」をやっている。5月
末には「放射性廃棄物」の搬出を
やるつもりしている。こんなアメ
リカ言いなりの無法を許してお
けない！空母はいらない！

21人で元気に横須賀25日行動



肌寒い寒風の吹く1月25日、
横須賀市内・県内から21人が
参加し、定例の「横須賀
25日行動」がおこなわれ
ました。

この日の行動では、連
続して発生している原子
力空母GWの乗組員の犯
罪、現在実施されている
原子力空母の原子炉修理



いのちと暮らしを脅かし続ける原子力空母に怒りの声・こえ・こえ...

問題などについて「米兵犯罪なくせ」「危険な原子炉修理やめよ」と訴えました。

たいへん寒い中でしたが、86筆の署名、1,000円のカンパ、250枚のチラシ配布でした。署名に応じた人の中には、「米兵犯罪は絶対許せない。横須賀市長はもっときびしく米軍に抗議すべきだ」「みなさんのこのような行動は大切だ。何か協力したい」「安倍内閣はとても危険だ。憲法を守りたい」など、対話も弾んだ宣伝、署名行動でした。

2006年1月3日、妻が米兵に惨殺され「日米政府の責任」を追求し裁判でたたかっている山崎正則さんもマイクを握り、繰り返される米兵による犯罪を怒りを込めて糾弾し、根絶のために最後までがんばる決意が述べられました。

当日、県原水協、新婦人県本部、県平和委員会、原子力空母母港三浦半島阻止連の代表が、米海軍横須賀基地に出向き、米兵犯罪への抗議と根絶を求める要請書を手渡しました。

ビキニ事件は神奈川にとって特別な意味を持つ事件

- ① 3・1 ビキニデーの参加申込を急いで下さい。
- ② ホテルの割り振りは、「先着順」とします。
- ③ 「神奈川とビキニ事件」の学習会の開催を！

これからの行事予定

- 2/02(土) 全県事務局長・平和担当者会議
13時～ 横浜平和と労働会館
- 2/06(水) 県の6・9行動－伊勢佐木町商店街－
- 2/18(月) 県原水協常任理事会 18:00～
- 2/8(金)～9(土) 日本原水協 2013 年全国理事会(総会)
- 2/12(火) 2013 年国民平和と大行進県実行委員会結成
- 2/14(木) 映画「渡そうバトン～さよなら原発～」試写会
- 2/20(水) 国会行動 10:00 国会 [空母署名提出]
- 2/22(金) 3・1 ビキニデー参加者のつどい
18:30～ 神商連会館 4F

2013年NPT準備委員会要請団 ＜参加のご案内＞

4月22日から第2回NPT再検討会議が、スイスのジュネーブの国連で始まります。今年も、日本原水協は要請活動を行います。積極的参加を呼びかけています。

日程・活動予定・参加費・しめきり
◇4月20日(土)か21日(日) ジュネーブへ向け出発
29日(月) 帰国。

・署名提出、委員会傍聴、各国要請、原爆展、署名活動など
◇参加費 約35万～37万

◇しめきり 第1次3月10日 最終3月31日

※詳細は県原水協事務局までお問い合わせ下さい。

神奈川県原水協のホームページ開設！
もう神奈川県原水協のHP、
アクセスしたでしょうか？
☆ぜひアクセスして、感想・情報をお寄せください。
<http://www.kana-gensuikyo.com/>